

Pressemitteilung

Vorstandsmitglied Klaus Sturm geht in den Ruhestand

München, 16. Dezember 2010 – Zum Jahresende wird Klaus Sturm (65), Vorstandsmitglied der Münchener Hypothekenbank eG, in den Ruhestand treten. Er gehörte dem Vorstand seit 2007 an und war schwerpunktmäßig für die Kapitalmarktgeschäfte der Bank verantwortlich.

"Wir danken Herrn Sturm für seine hervorragende Arbeit. Mit Umsicht und großem Erfolg hat er für eine attraktive Refinanzierung gerade auch in schwieriger Zeit gesorgt", sagte Konrad Irtel, Aufsichtsratsvorsitzender der MünchenerHyp. Klaus Sturm festigte dabei insbesondere das erstklassige Emissions-Standing der Bank. Von ihm verantwortete Jumbo-Pfandbriefemissionen wurden mehrfach in Fachkreisen ausgezeichnet.

Der Vorstand der MünchenerHyp besteht ab dem 1. Januar 2011 aus Dr. Louis Hagen (Sprecher), Bernhard Heinlein und Michael Jung.

Für weitere Informationen:

Dr. Phil Zundel Leiter Vorstandsstab Münchener Hypothekenbank eG Karl-Scharnagl-Ring 10, 80539 München Telefon +49 (0) 89 53 87 319 Telefax +49 (0) 89 53 87 77 319

E-Mail: phil.zundel@muenchenerhyp.de